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         新年、明けましておめでとうございます。絵本クリエイターの本多です。 

        なんと、今月号の広報の表紙に、自分の描いたシャッターアートを載せていた

だきました！ 

昨年 11 月 21 日からシャッターに描き始めて、11 月中に終わらせる目標が全然そんなことは無

く。12 月 12 日にやっと完成致しました；雨でも雪でも朝から晩まで屋外で作業をしていたので、見

かけた方も多いかと思います。予想以上に本当に大変でしたが、沢山の方に声を掛けていただけた

ことが励みになりました。町内外の沢山の方に見てもらえたら嬉しいです。 

 そして今度は雪のない季節に、どこか他の場所にも描けたら 

いいなあと思っております。 

 2022 年になってしまいました。昨年やれなかったことと 

他にもやりたいことが山ほどあるので、時間を大切に 

昨年よりももっと頑張ったと思える１年にします。 

 今年もどうぞよろしくお願いいたします。 

 
 
 

12 月に入り、牧場では冬に向けての準備が着々と進んでいます。 

そして、アルパカたちもいよいよ冬の生活が始まります。 

夏の間は主に青草を主食としており、スタッフが朝の内に山から刈ってきたも

のや地面に生えている青草を無我夢中で食べていましたが、冬の間は大好きな青草が食べられなく

なります。これから来年の春までは乾燥した牧草が主食となります。 

やはり青草に比べると味気がないのか、私たちスタッフやお客さんがくれるペレット状の粒エサ

への執着心が、冬の間は特にすごいです。 

また、夏の間は広いパドックに放牧されていましたが、流石にパドック内を雪が降るたびに除雪

することが難しいので、アルパカたちは冬の間、基本的に畜舎前の除雪が出来る範囲内で生活しま

す。 

お客さんにはその中へ入っていただき、直接触れ合ってもらっています。ですので、夏に比べる

とより一層アルパカ達との距離感が近くなるんですよ！ 

皆さんも是非、冬のアルパカ達に会いに来てくださいね。 

〈中田隊員〉 

〈本多隊員〉 



 

 

  

 

明けましておめでとうございます。落合です。 

この記事を書いているのが 12 月なので、話題は去年に遡ることになります。 

12 月３日～12 日まで絵本の館で開催されていた絵本「エレベーター」の原画展

の展示をさせていただきました。皆さんご覧になりましたか？ 

絵本の館の入り口正面に置いてある電子掲示板の案内、展示ホールの入り口の案内やキャプション

を作り、作品の展示を行いました。緊張しましたが経験できたことが嬉しく、楽しかったです。 

12 月 11 日（土）は「あんこフェスティバル」に受付として参加しました。私にとって初めての町

内のイベントでした。町内外から沢山の方がいらして、あんこの人気に驚きました！ 

12 月 12 日（日）は絵本の館のクリスマスパーティの司会を担当させていただきました。 

子どもが 21 人集まり、「ポテト戦隊じゃがレンジャー」のショーとピアノと絵本の読み聞かせ、サ

ンタさんからプレゼントが配られたりと楽しいイベントとなりました！ 

2022 年は、どんな年になるのか楽しみです！あっという間に終わらないようにしたいです。 

今年もよろしくお願いします。 
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         新年明けましておめでとうございます。 

昨年は剣淵町の皆様には大変お世話になりました。また、クリスマス、年末と 

たくさんのご注文ご利用本当にありがとうございます。お店は 31 日まで営業し、

１日～６日までお休みをいただき、１年３カ月ぶり八王子にある実家に帰省しました。家族水入ら

ず北海道話でもと思いましたが、ほとんど寝てばかり・・・。 

八王子には、ミシュラン旅行ガイドブックに三ツ星で紹介されている高尾山があります。また高

尾山は登山客数世界一ともいわれています。お天気にもよりますがスカイツリーや、山頂からは富

士山も見えるんですよ。久々に登山は無理でも、登山口にある 2015 年にオープンした温泉「極楽

湯」に行ってみたいと思ったのですが、混雑を考えると億劫になり結局実家でゴロゴロ・・・でも

リフレッシュできました。 

今年も、剣淵町の皆様に愛され続けるお店づくりを目指して、昨年にも増してはりきって参りま

す。 

どうぞ本年もよろしくお願いいたします。 

〈吉野隊員〉 

〈落合隊員〉 
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